

## 事柄の浦学園だより。 No.3



2019年(令和元年)5月14日

### 日々の関わり・頑張りが つながっている!

5月11日(土)の鞆の浦学園運動会は、天候にも恵まれ無事開催することができました。 早朝よりテントの設営や交通整理等、保護者の皆様、地域の皆様の多くご支援・ご協力をいた だきましたことに厚く御礼申し上げます。本当にありがとうございました。

今年度は、昨年度までの小中合同運動会よりもさらに1年生から9年生の子どもどうしの関わ ▲ りが多く見られ,児童生徒が運営に関わる姿が増え,一人一人が輝ける運動会にできたと感じま ▶ した。何よりも,運動会に向けての頑張りが,日々の授業や生活の中にもつながってきているこ とが素晴らしいです。運動会でつけた力や頑張りが、今後の様々な場面にいかされていくことも とても楽しみです。引き続き子どもたちへの温かいご支援をよろしくお願いいたします。





下級生の頑張りに拍手



図を使って自分の言葉で説明



真剣に伝え、真剣に考える



自分達の学校をきれいに するために全校児童生徒を 巻き込む取組を進める児 童生徒会。 頼もしいです! 運動会後、PTA 役員さん がごみを拾ってください ました。感謝です!

# あたたかいご声援、ありがとうございました













仲間, 先生, 地域の方と 自分らしく精一杯に輝いて









#### ホットほっとルーム

児童生徒の心の健康を維持し、全ての児童生徒が、安全・安心な学校生活を送ることができる よう、いじめ、体罰、セクシュアル・ハラスメント相談窓口として「ホットほっとルーム」を 設置しています。(毎週火曜日)

相談内容につきましては、プライバシー保護及び秘密保持を徹底し、不利益な取扱いを受け ることのないようにします。

≪担当≫

校長: 宇根 一成

牛徒指導主事:寺岡 雅己•井口 朋子

教頭:草浦 宏行•三島 寛子

養護教諭:深本 祐希美・惣明 洋子

### ナデシコ.今が見ごろ!



校章の花「ナデシコ」が、見ごろを迎えています。 昨年9月につくし学級の子ども達が蒔いた小さな種が、 たくさんの人の思いを受け取りながらこんなに素敵な花を 咲かせたことに感動です。

今後、5年生~9年生の園芸委員会の子ども たちが、この取組をどう広げていくのかとても 楽しみです。ぜひ1度,足を運ばれてみては いかがでしょうか。

